
Stefan Kutschke (#20)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 10. Juni 2015, 15:46

Der Club verpflichtet Stefan Kutschke

Geburtsdatum: 03.11.1988
Geburtsort: Dresden
Größe: 1,89 m
Nationalität: deutsch
Position: Sturm
Bisherige Vereine: FV Dresden 06 Laubegast (2005 - 31.12.2006), 1. FC Dynamo Dresden
(01/2007 – 06/2007), FV Dresden 06 Laubegast (2007 – 06/2008), SV Babelsberg 03 (2008 –
2010), RB Leipzig (2010-2013), VfL Wolfsburg (2013-2014), SC Paderborn (2014 – 2015)

http://www.fcn.de/news/artikel…flichtet-stefan-kutschke/

Beitrag von „Dude“ vom 10. Juni 2015, 15:48

Beitrag von „mariO_o“ vom 10. Juni 2015, 15:50

Beitrag von „1968er“ vom 10. Juni 2015, 15:52
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willkommen und verzehnfache deine torqoute auch wenns schwer wird.

Beitrag von „Prof Uschi“ vom 10. Juni 2015, 15:53

Herzlich Willkommen Stefan Kutschke. Viel Erfolg, überrasche mich!

Beitrag von „Hans Smooth“ vom 10. Juni 2015, 15:57

Etza. Die Welle der Verpflichtungen rollt. Man schläft zumindest in zeitlicher Hinsicht nicht. Das
ist positiv.

Beitrag von „Spotify“ vom 10. Juni 2015, 16:02

Immerhin werden Spieler verpflichtet, das ist schonmal positiv. Wird wohl das Geld vom
zukünftigen Gündogan-Transfer zu Barca mit einberechnet. 

Beitrag von „Powerbag“ vom 10. Juni 2015, 16:03

ich versuche mich zurückzuhalten mit Kritik,
aber ich dachte wir brauchen jemanden der mehr Tore schiesst!?!? ....

Beitrag von „Matthias77“ vom 10. Juni 2015, 16:08
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Auferstanden aus "mlapatischen" Halbschalen:

Machs gut Jung, wir sind hier unter arg ernüchtert.

Beitrag von „Element“ vom 10. Juni 2015, 16:13

Hallo.

Beitrag von „Pepe“ vom 10. Juni 2015, 16:17

Wünschen würde ich mir, dass er meine Befürchtungen Lügen straft.

Herzlich willkommen, einmal Glubberer, immer Glubberer! 
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PS: Hat laut einem Journalisten aus Leipzig Vertrag bis 2018 unterschreiben.

Zitat 

Perfetto! Stefan Kutschke wird ein Clubberer, Vertrag bis 2018

https://twitter.com/schfer_g/status/608551983319019522

Vom Verein gibt es dazu ja keine Informationen mehr.

Beitrag von „olymp69“ vom 10. Juni 2015, 16:18

Servus alte Stimmungskanone.
Gute Zeit beim Glubb, mach uns bitte viel Freude.

Beitrag von „Veteran“ vom 10. Juni 2015, 16:41

Halloooo erstmal....

Ich weiß nicht ob du es schon wusstest, aber deine Verpflichtung hat jetzt kaum einen die
Freudentränen in die Augen getrieben. Trotzdem natürlich auch von mir ein herzliches
willkommen! Eigentlich kannst du nur positiv überraschen, denn wenn es nicht läuft wird jeder
sagen: "wir haddn doch nüschde"..... 
Nein, natürlich wird jeder Franke gleich sagen: Hobbi scho immer gwissd....
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Beitrag von „miguel“ vom 10. Juni 2015, 16:45

naja....servus

Beitrag von „Totti“ vom 10. Juni 2015, 16:47

Ähh du könntest einige Leute überraschen, also hau nei ok.

Beitrag von „FPF_Franke“ vom 10. Juni 2015, 17:04

Beitrag von „1968er“ vom 10. Juni 2015, 17:11

@weam:Größe: 1,89 m,also auf tm isser noch 1,94 gross gewesen.

Beitrag von „FCN76“ vom 10. Juni 2015, 17:14

Zitat von 1968er 

@weam:Größe: 1,89 m,also auf tm isser noch 1,94 gross gewesen.

wenn man älter wird schrumpft man halt
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Beitrag von „waidler“ vom 10. Juni 2015, 17:15

Ich dachte sowas passiert nur in Hannover? 

Beitrag von „1968er“ vom 10. Juni 2015, 17:15

Zitat von FCN76 

wenn man älter wird schrumpft man halt

so schnell.

Beitrag von „weam“ vom 10. Juni 2015, 17:16

Zitat von 1968er 

@weam:Größe: 1,89 m,also auf tm isser noch 1,94 gross gewesen.

Steht so auf der Club-HP.

Beitrag von „1968er“ vom 10. Juni 2015, 17:17

Zitat von weam 

Steht so auf der Club-HP.
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ok.wird dann schon stimmen.

Beitrag von „Vv00t“ vom 10. Juni 2015, 17:38

Herzlich Willkommen!

Bring uns etwas mehr als Mlapekhart, und du bist in meinen Augen schon erfolgreich gewesen.

Beitrag von „Gschmarri“ vom 10. Juni 2015, 17:52

simmer mal gespannt. erwartungshaltung ist mal gaaaaaanz unten. hoffentlich unterbietet er
sie nicht.

Beitrag von „FCNseit1900“ vom 10. Juni 2015, 18:07

Wow 1 ganzes Tor letzte Saison. Aber war ja in der 1.Liga, das dürfen wir nicht vergessen. In
der 2.Liga schafft er sicher 2 Tore 

Beitrag von „König“ vom 10. Juni 2015, 18:11

Hallo und viel Glück

Beitrag von „Drizzt“ vom 10. Juni 2015, 18:25
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Immerhin werden die Positionen bei uns gleichwertig ersetzt -> Mlapa für Pekhart und nun
Kuschke für Mlapa

Beitrag von „hattrick“ vom 10. Juni 2015, 18:32

Warten wir doch ab, wie er spielt. Gemeckert wird momentan wohl über jeden Transfer, oder?

Beitrag von „Mar“ vom 10. Juni 2015, 18:33

Der kann meine Erwartungen nur übererfüllen. 

Beitrag von „Drizzt“ vom 10. Juni 2015, 18:36

Zitat von hattrick 

Warten wir doch ab, wie er spielt. Gemeckert wird momentan wohl über jeden Transfer,
oder?

Nein! Behrens ist in Ordnung. Über den Rest oder was noch geplant ist, kann man nur den Kopf
schütteln.

Beitrag von „hattrick“ vom 10. Juni 2015, 18:43

Zitat von Drizzt 
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Nein! Behrens ist in Ordnung. Über den Rest oder was noch geplant ist, kann man nur
den Kopf schütteln.

Und wen hättest du geholt mit unseren Finanziellen Mitteln? Sofern wir überhaupt Finanzielle
Mittel haben.

Beitrag von „xxlthl“ vom 10. Juni 2015, 19:00

Willkommen!

Bei Leipzig fand ich ihn damals nicht schlecht!

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 10. Juni 2015, 19:04

Zitat von hattrick 

Warten wir doch ab, wie er spielt. Gemeckert wird momentan wohl über jeden Transfer,
oder?

Wir sind von der Saison davor geschädigt und haben die Hölle zwei mal durchlebt. Hab
Verständnis dass keiner sein Tshirt auszieht und halbnaggerd um den Dutzendteich tanzt...

Beitrag von „hattrick“ vom 10. Juni 2015, 19:07

Zitat von ThePunisher84 
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Wir sind von der Saison davor geschädigt und haben die Hölle zwei mal durchlebt. Hab
Verständnis dass keiner sein Tshirt auszieht und halbnaggerd um den Dutzendteich
tanzt...

Richtig, dennoch sollte man den Spielern eine Chance geben. Verstehe sowieso nicht, warum
gegen neue Spieler geschossen wird, man Bader aber weiterhin den Arsch küsst. Naja, verstehe
wer will.

Beitrag von „Totti“ vom 10. Juni 2015, 19:08

Ja, Bader ist hier hemmungslos beliebt.

Edit: Der Isländer zählt aber ned, ne?

https://glubbforum.de/viewtopic.php?p=1855558#p1855558

Beitrag von „Fussballlegende80“ vom 10. Juni 2015, 19:09

Zu schlecht für Paderborn, gut genug fürn Club, sagt doch scho alles 

Beitrag von „hattrick“ vom 10. Juni 2015, 19:11

Zitat von ognom0815 
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also ich weiß ja jetzt nicht genau worauf du dich beziehst, aber wer außer pmh küsst
denn hier im Forum bader den Arsch?

Er wurde hier lange genug verteidigt, so langsam haben es auch die letzten kapiert, dass es mit
Bader bergab geht. Ich zitiere gerne den sehr oft verwendeten Satz "ohne Bader wären wir
noch schlechter dran". Wird nicht lange dauern, dann kommen die Baderjünger wieder aus
ihren Löchern und feiern ihren Messias.

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 10. Juni 2015, 19:30

ich kämpf gerade gegen das Angst - Gefühl Kutschke ist ein Mlapa/Pekhart Verschnitt. In
Paderborns Offensive war es doch nicht wirklich schwer durch Leistung aufzufallen. Lakic wurde
ihm doch ständig vorgezogen.

Beitrag von „papahippie“ vom 10. Juni 2015, 20:23

Wenn der siebzig Minuten rackert wie ein Tier und danach tanzen Burgstaller und Blum nach
Belieben durch die erschlaffte gegnerische Abwehrrreihe, dann ist doch alles gut. Weiler meint
anscheinend, mit ihm was anfangen zu können. Ich bin ein bißchen skeptisch, aber eher noch
gespannt.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 10. Juni 2015, 20:25

Zitat von papahippie 

Wenn der siebzig Minuten rackert wie ein Tier und danach tanzen Burgstaller und Blum
nach Belieben durch die erschlaffte gegnerische Abwehrrreihe, dann ist doch alles gut.
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Weiler meint anscheinend, mit ihm was anfangen zu können. Ich bin ein bißchen
skeptisch, aber eher noch gespannt.

Sehe ich ähnlich.

Beitrag von „maecglubb“ vom 10. Juni 2015, 20:50

wir sollten wieder etwas ekliger werden und die ellenbogen respektive die kutsche ausfahren.

Beitrag von „hannes-fcn“ vom 10. Juni 2015, 22:02

Der neue Markus Schroth!

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 10. Juni 2015, 22:07

Na dann, nachmachen und zum Helden werden!  Ab und zu reicht auch ein Tor in der Saison,
wenn es im Pokalfinale ist.

Schroth_Pokalsieger_490.jpgImage not found or type unknown

Beitrag von „roter964“ vom 10. Juni 2015, 22:59

Macht bitte den Kutschke Thread zu. Erschreckend, wie über einen neuen Spieler geschrieben
wird. Ich persönlich finde es gut, jemanden zu haben, der 90 Min. anschiebt
und sich nicht versteckt, wenn's mal nicht läuft.
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Letzte Saison haben wir fast gegen alle "Kackmannschaften" hinter uns verloren, haben das 0:1
gefangen und aus war's. Keiner (ausser vielleicht zwei-drei Ausnahmen) hat sich
dagegen gewehrt.
Wenn er seine Stärken einbringt, taugt es mir, Tore können andere auch machen.

Beitrag von „Exilfrange“ vom 11. Juni 2015, 00:20

Zitat von roter964 

Wenn er seine Stärken einbringt, taugt es mir, Tore können andere auch machen.

Er ist Stürmer. Stürmer sind primär mal für Torgefahr da.
Einen Beißer kann man vllt im DM gebrauchen...

Naja, von mir bekommt er seine Chance, halte ihn aber nicht für eine glückliche Wahl.

Beitrag von „Bale“ vom 11. Juni 2015, 00:39

Einfach nur furchtbar.
Mit 26 Jahren bisher nur in der 4. Liga überzeugt und nichtmal das wahnsinnige überragend.
Sein Transfer nach Wolfsburg war schon völlig absurd.

Nichts gegen den Spieler und er wird von mir auch die gleiche Chance bekommen wie jeder
andere und hey, vielleicht ist er ja ein Späterzünder. Kann aber echt nich dran glauben, da
müsste es schon mit den Teufel zugehen. Für mich der schlechtest mögliche Kategorie eines
Neuzugangs: vor Jahren mal unterklassig einigermaß in Tritt gewesen und dann Jahrelang auf
der Bank geschmort. Zuletzt auch noch bei nem Team, das eigentlich schon unsere
Kragenweite sein sollte. Erinnert mich an Leute wie Boakye oder Eigler.
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Selbst wenn die letzten zwei Jahre nicht dazwischen gelegen hätten und er direkt mit
annehmbaren Leistungen aus der vierten Liga zu uns gekommen wäre, wäre es höchst
fragwürdig ob uns so einer für die erste weiterhelfen kann. Die letzten beiden Jahre ohne
Spielpraxis (nicht mal in der Reserve regelmäßig) haben ihn wohl kaum besser werden lassen.

Beitrag von „Exilfrange“ vom 11. Juni 2015, 14:19

mal ein paar Kommentare aus Leipzig

Zitat 

Ich bin sehr froh, dass er eine prima Herausforderung gefunden hat und uns erspart
bleibt.

nach einem Paderbornspiel:

Zitat 

Was hat das Jahr nur aus ihm gemacht. Ich kann mich nicht erinnern, dass er sich bei
uns so oft wundgelegen hat. In jeder zweiten Aktion ist er zusammengebrochen und
blieb liegen. Traurige Entwicklung!

Zitat 

War damals schon so. Kutschke mag man nur, wenn er in der eigenen Mannschaft
spielt. Dieser Rumpelfußballer! 

Zitat 
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Nicht mal in Liga 2 sieht Paderborn eine Verwendung für Stefan 
Was wird WB mit ihm anstellen? Der Magathsche Lokruf weitet sich zum Flop aus.

Zitat 

Also ich persönlich bin der Meinung das wir Stefan nicht brauchen....

und dann schaun wir mal zurück, als er zu WOB wechselte:

Positiv wurde ihm vor allem sein Kampfgeist ausgelegt.

Zitat 

Eigentlich war es heute sein bestes Spiel wegen der Tore, denn den Einsatz bringt er
eigentlich fast immer aufs Feld. Heute hat zudem die gesamte Mannschaft (Rocke noch
mit den meisten Abstrichen) sehr gutes Pressing geliefert, was sein Pressing dann eben
auch effektiver macht. Exemplarisch werde ich das "Im Fokus" zeigen, bezüglich einiger
Aktionen von Rocke, wo dieser eben nicht den nötigen Druck machte.

Der Witz an Kutschke heute war, dass die FCM Abwehr eigentlich kopfballstark ist und
ja auch alle wissen, dass Kutschke kopfballstark ist, aber in den Griff haben sie ihn nie
bekommen, wenn dann mehr Bewegung bei dem Rest des Teams ist, dann gewinnt
man eben auch wieder die zweiten Bälle und presst den FCM zu tode.

Zitat 

15https://www.glubbforum.de/forum/thread/18202-stefan-kutschke-20/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18202-stefan-kutschke-20/


schätzte ich ihn bisher ob seiner teilweisen Überreaktionen und manchmal
übertriebenen Aggressivität, aufgrund der er stetig am Platzverweis wandelte, eher als
kleines Sicherheitsrisiko statt eines stabilen Leistungsträgers ein , so hat sich das Urteil
besonders in der Endphase der Saison und vor allem in den beiden Relegationsspielen
doch merklich zum Positiven gewandelt …

was der besonders im zweiten Spiel gelaufen ist, gekämpft hat und vollsten Einsatz
demonstrierte, das nötigt höchsten Respekt ab und die Übernahme der immensen
Verantwortung bei der Ausführung der beiden Elfmeter setzt dieser Vorstellung noch
(im positiven Sinne) die Krone auf …

besser kann man sich fast nicht verabschieden und daher wünsche ich ihm in
Wolfsburg alles Gute, auch wenn das natürlich nochmal ein ganz anderes Niveau ist,
aber es gibt ja schon ein denkbares Szenario wo man sich vielleicht schneller
wiedersieht als gedach

Allerdings sind diese guten Meinungen doch ein wenig lange her...
Ob man sich darauf noch verlassen möchte?
Zudem war es halt auch Regionalliga...

Beitrag von „Totti“ vom 11. Juni 2015, 14:21

Wir brauchen halt immer nen neuen Kollepeklapa-Hackstock vorn.

Beitrag von „Chaos“ vom 11. Juni 2015, 14:23

Joa. Einfach den Entwicklungen im Fußball konsequent 10 Jahre hinterherhängen. Warum auch
nicht?
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Beitrag von „ThePunisher84“ vom 11. Juni 2015, 14:29

Zitat von Totti 

Wir brauchen halt immer nen neuen Kollepeklapa-Hackstock vorn.

Jep... Unfassbar...Das hat seit fast 10 Jahren System... Wenn ich so an den Filigranttechniker
Gomis denk... 

Beitrag von „Fabbo“ vom 11. Juni 2015, 14:29

Zitat von Chaos 

Joa. Einfach den Entwicklungen im Fußball konsequent 10 Jahre hinterherhängen.
Warum auch nicht?

Bei uns schreibt man TRADITION groß!

Beitrag von „kop“ vom 11. Juni 2015, 14:34

Zitat von Exilfrange 

Er ist Stürmer. Stürmer sind primär mal für Torgefahr da.
Einen Beißer kann man vllt im DM gebrauchen...

Naja, von mir bekommt er seine Chance, halte ihn aber nicht für eine glückliche Wahl.

Chancen bekommt jeder ... kann ja bei uns was taugen und überraschen kann er eh nur Positiv
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Ein "interessanter" Transfer ist es auf jeden Fall, würde mich interessieren wie man auf ihn
kommt oder was man in ihm sieht - von der Torquote kann es ja nicht sein.

Bin ich sehr gespannt was das wird ...

Beitrag von „T-Shirt“ vom 11. Juni 2015, 14:40

Zitat von kop 

Ein "interessanter" Transfer ist es auf jeden Fall, würde mich interessieren wie man
auf ihn kommt oder was man in ihm sieht - von der Torquote kann es ja nicht sein.

Hat den selben Berater wie Uphoff, Leibold und Möhwald... 

Beitrag von „Chaos“ vom 11. Juni 2015, 14:41

Zitat von T-Shirt 

Hat den selben Berater wie Uphoff, Leibold und Möhwald... 

Ein Klassiker!

Beitrag von „olymp69“ vom 11. Juni 2015, 14:46
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Welchen Berater hat eigentlich Sepsi? 

Beitrag von „wildfires“ vom 11. Juni 2015, 15:30

Der Junge hat für mich das größte Potential.......

 "eine noch nicht ausgeschöpfte Möglichkeit zur Entfaltung"

Ehrlich gesagt halte ich von ihm wahrlich wenig, aber hier liegt auch sein Potential.
.....er kann eiegntlich NUR extremst überraschen! 

Beitrag von „Foyer“ vom 12. Juni 2015, 16:11
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Zitat von wildfires 

Der Junge hat für mich das größte Potential.......

 "eine noch nicht ausgeschöpfte Möglichkeit zur Entfaltung"

Ehrlich gesagt halte ich von ihm wahrlich wenig, aber hier liegt auch sein
Potential......er kann eiegntlich NUR extremst überraschen! 

Alles anzeigen 

naja, wieso wir dauernd wundertüten verpflichten statt wirklcihe verstärkungen..
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Beitrag von „Drizzt“ vom 14. Juni 2015, 14:52

Zur Abwechslung halt wieder mal ein weißer Pekhart.

Beitrag von „Exilfrange“ vom 15. Juni 2015, 18:44

Meinung eines RBlers:

Zitat 

Also grundsätzlich ist Kutschke ein zweikampf- und extrem laufstarker Angreifer, der
sich für keinen Weg zu Schade ist. Seine größten Defizite sind auf der anderen Seite
ausbaufähige Technik bes. in der Ballannahme, Abschlussschwäche, trotz eines
passablen rechten Fuß und die effektive Ausnutzung seiner Kopfballstärke. Außerdem
war er früher gern mal ein wenig hitzig, das hat sich jedoch gelegt.

Was den FCN anbelangt, so kann man noch nicht abschließend sagen, ob es für beide
der richtige Schritt ist. Kutschke ist in einer Liga, die stärker auf Kampf ausgelegt ist
eigentlich gut aufgehoben, auch in Sachen defensive Mannschaftsdienlichkeit ist es
sicher nicht unpraktisch einen Stürmer wie ihn auf dem Feld zu haben. Offensiv muss
er aber im Vergleich zu Paderborn eine Schippe drauflegen, Kutschke hatte zwei recht
gute Spielzeiten bei RBL, aber ein echter Goalgetter war er nie und diese Schwäche hat
sich scheinbar nun auch in Liga 1 nicht gelegt. Da wir aber nur Erstligafußball und
Vierte Liga als Bewertungsgrundlage haben, bleibt abzuwarten ob er in Liga 2
funktioniert.

Gemessen an der letzten Spielzeit und den Beobachtungen da, würde ich da trotzdem
optimistisch in die Zukunft sehen, aber andere dürften daanderer Meinung sein. 

Beitrag von „Powerbag“ vom 18. Juni 2015, 23:57
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Zitat von bogoahlsiega2007 

Ahja, Kutschke hatte ich vorhin vergessen.

Ja, könnte so ein Zielstürmer werden, wie immer gewünscht, als Bande oder
dergleichen.

"... als Bande oder dergleichen...."  :hoch:

Beitrag von „Zühnigger“ vom 19. Juni 2015, 21:37

Zitat von Foyer 

naja, wieso wir dauernd wundertüten verpflichten statt wirklcihe verstärkungen..

weil .... billig ?
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Beitrag von „martigena“ vom 19. Juni 2015, 23:58

Zitat von Zühnigger 

weil .... billig ?
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33-Micaela-Schaefer-im-Redcoon-Web-Spot-2013-Facebook-MicaelaSchaefer_147987_teaser_620x348.jpg

Hey Zühni.ger, ist das eine Ansichtskarte für nach Hause?
Den Landkreis unter dem Ortsnamen perfekt abgeklebt, sogar die Extensions noch drüber
verlängert, untenrum nicht zuviel preisgegeben, die Geliebte ganz links ausgeblendet, Du hasts
drauf!! :hoch:

Daheim glauben sie Dir die Glubbreise!!! 

(Sorry für OT an Stefan...)

Beitrag von „Foyer“ vom 20. Juni 2015, 10:30

Zitat von Zühnigger 

weil .... billig ?

33-Micaela-Schaefer-im-Redcoon-Web-Spot-2013-Facebook-MicaelaSchaefer_147987_teaser_620x348.jpg

Beitrag von „PHM+“ vom 20. Juni 2015, 10:58

Zitat von Foyer 
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@Richtig billig, nur was kann sich der CLUB leisten, Wundertüten und auf was ich immer hoffe
Nachwuchsspieler die sich positiv entwickeln.

Beitrag von „k-m-b“ vom 20. Juni 2015, 11:12

Zitat von martigena 

...die Geliebte ganz links ausgeblendet, Du hasts drauf!! :hoch:

Da is sie:

redcoon-billig-quer_article_landscape.jpgImage not found or type unknown

Beitrag von „pipi86“ vom 20. Juni 2015, 11:29

ich finde des transfer auch nicht toll, aber wir sollten dem spieler nicht unrecht tun und ihm
wenigstens paar spiele geben!
vllt belehrt er uns ja eines besseren!
zu wünschen wäre es ihm und uns auch 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 21. Juni 2015, 08:31

Zitat von pipi86 
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ich finde des transfer auch nicht toll, aber wir sollten dem spieler nicht unrecht tun und
ihm wenigstens paar spiele geben!
vllt belehrt er uns ja eines besseren!
zu wünschen wäre es ihm und uns auch 

wenn er 2-3 Tore macht dann hat er "eingeschlagen".

Bader hat ja gesagt: „Er muss jetzt kein absoluter Knipser sein. Der Charakter ist entscheidend,
wie damals auch bei Schroth...."

Beitrag von „InfectedShroom“ vom 25. Juni 2015, 07:51

"Wille und Leidenschaft ersetzen manchmal das Talent"

NN : XXL-Stürmer Kutschke ist jetzt schon Club-Fan

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 25. Juni 2015, 08:03

Zitat von InfectedShroom 

"Wille und Leidenschaft ersetzen manchmal das Talent"

NN : XXL-Stürmer Kutschke ist jetzt schon Club-Fan

Habs auch grad gelesen. :hoch:
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Zitat 

Den Spruch sollten sie sich ausdrucken, einrahmen und in die Kabine hängen.

Beitrag von „FCN76“ vom 27. Juni 2015, 20:24

Zitat von InfectedShroom 

"Wille und Leidenschaft ersetzen manchmal das Talent"

NN : XXL-Stürmer Kutschke ist jetzt schon Club-Fan

das sagen sie doch jedesmal wenn sie den Verein wechseln
das sie schon immer ein grosser Fan von diesem Verein gewesen sind
und ihr glaubt das noch

Beitrag von „Zarate_66“ vom 30. Juni 2015, 07:22

http://www.bild.de/sport/fussb…r-nass-41568004.bild.html

Kutschke: " Wenn ich annähernd das erreiche, was Schroth hier erreicht hat, unterschreibe ich
das sofort. Mein Wunsch ist aber, dass es irgendwann mal heißt: ,Das ist einer wie
Kutschke‘!“

Beitrag von „Hans Smooth“ vom 30. Juni 2015, 07:55

Hat er ja recht.  Macht aber keinen dummen Eindruck, das finde ich angenehm.
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Beitrag von „hankkann“ vom 30. Juni 2015, 08:13

Hört sich für mich wie Schieber an.

Erwarte mir mehr von ihm als von Mlapa.
Gut, das ist nicht schwer, aber ich sehe ihn mindestens auf Burgstaller-Niveau und der ist ja
trotz seiner ganzen Schwächen hier im Forum hochangesehen.

Ach ja! Willkommen beim Club! Viel Erfolg!

Beitrag von „ivan“ vom 30. Juni 2015, 12:15

Auf geht es Kutsche,viel Glück!
wir warten auf den Stürmer

Beitrag von „Zarate_66“ vom 30. Juni 2015, 12:20

Zitat von hankkann 

Hört sich für mich wie Schieber an.

Erwarte mir mehr von ihm als von Mlapa.
Gut, das ist nicht schwer, aber ich sehe ihn mindestens auf Burgstaller-Niveau und
der ist ja trotz seiner ganzen Schwächen hier im Forum hochangesehen.

Ach ja! Willkommen beim Club! Viel Erfolg!
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Das seh ich nicht so!

Burgi ist ein cleverer Typ, macht Tore (14 Spiele-6Tore), zeigt immer vollen Einsatz.

Ich denke da kommt Kutschke höchstens beim Einsatz ran was man so hört/liest.

Hoffe aber du hast recht!

Aber wie kommst denn auf Schieber...?

Beitrag von „FCNMax“ vom 30. Juni 2015, 20:44

Zitat von Zarate_66 

Das seh ich nicht so!

Burgi ist ein cleverer Typ, macht Tore (14 Spiele-6Tore), zeigt immer vollen Einsatz.

Ich denke da kommt Kutschke höchstens beim Einsatz ran was man so hört/liest.

Hoffe aber du hast recht!

Aber wie kommst denn auf Schieber...?

Alles anzeigen 
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Naja, also so eine gute Quote hatte Burgstaller aber auch nur bei uns (0,42 Tore/Spiel). Bei
Rapid waren es 0,28 Tore/Spiel (nur Ösi-Bundesliga) - und das ist ja ein Top-Team in Austria. Bei
Wiener Neustadt war die Quote in der Bundesliga 0,09.

Kutschkes Quote in der Deutschen Bundesliga liegt bei 0,07. Bei RB Leipzig in der Regionalliga
Nord lag sie bei 0,3.

Das ist alles nicht gerade überragend. Aber ich könnte mir tatsächlich vorstellen, dass Kutschke
bei uns ganz gut funktioniert. Ein Laufstarker, körperbetonter Stürmer kann da vorne für Blum,
Schöpf, Sylvestr, Burgstaller, Kerk und Gislason ne Menge wegschaffen. Wünschenswert wäre
es, wenn er eine gewisse Kopfballstärke mitbringen würde. Das war bei unseren Großen zuletzt
ja leider selten der Fall. Wie auch immer: ich hab das Gefühl, dass der Kerl recht positiv ist von
seiner Art her - und definitiv keine Schlaftablette wie Mmmmmmlapa....

Beitrag von „1968er“ vom 2. Juli 2015, 12:19

der ist bestimmt ne verstärkung,hat bisher in jedem spiel für uns,getroffen.

Beitrag von „Foyer“ vom 5. Juli 2015, 10:49

Hohe Bälle grosser Stürmer Koller,nur der konnte nichts dafür unsere Flanken waren damals
einfach schlecht

Beitrag von „weam“ vom 27. Juli 2015, 22:38

Ist er jetzt wirklich schon am 1. Spieltag dritte Wahl? Bitte, sag mir einer er ist verletzt. Das ist
ein Scherz oder?
Ich hoffe ja er steigert sich, ansonsten wird es auch schwer für uns.
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Beitrag von „Zarate_66“ vom 27. Juli 2015, 22:40

Zitat von weam 

Ist er jetzt wirklich schon am 1. Spieltag dritte Wahl? Bitte, sag mir einer er ist verletzt.
Das ist ein Scherz oder?
Ich hoffe ja er steigert sich, ansonsten wird es auch schwer für uns.

hat 3 Jahre Vertrag - der kommt scho noch ...(bei Abstieg)

Beitrag von „glubberer66“ vom 28. Juli 2015, 14:49

Ich verstehe ehrlich nicht, warum Weiler nicht mit Kutschke vorne spielt. Unser Spielaufbau und
unser Offensivspiel sieht sowieso immer so aus, dass ein langer Ball nach vorne gespielt wird.
Warum verheizt man dann Leute wie Blum oder Sylvestre vorne drin, die kein Land sehen
gegen 2 große IV.
Kutschke könnte schon den einen oder anderen Ball festmachen oder auf 2. Bälle gehen.

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 28. Juli 2015, 15:46

Das habe ich ehrlich gesagt auch nicht verstanden.
Die Spielanlage hat ja sehr schnell auf "Hoch&Weit" gewechselt.
Alles was Vorne stand, konnte aber damit relativ wenig anfangen.

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 10. August 2015, 21:16

Hat mit seinem Elfer mehr erreicht als Mlapa in einer Spielzeit ,Elfmeter kann er der Kutsche
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Beitrag von „Misterfcn“ vom 10. August 2015, 21:31

Der Elfer war stark!

Beitrag von „Altmeister“ vom 10. August 2015, 21:48

Sibons Erbe! :hoch:

Beitrag von „Zühnigger“ vom 10. August 2015, 21:50

Zitat von glubberer66 

Ich verstehe ehrlich nicht, warum Weiler nicht mit Kutschke vorne spielt. Unser
Spielaufbau und unser Offensivspiel sieht sowieso immer so aus, dass ein langer Ball
nach vorne gespielt wird.
Warum verheizt man dann Leute wie Blum oder Sylvestre vorne drin, die kein Land
sehen gegen 2 große IV.
Kutschke könnte schon den einen oder anderen Ball festmachen oder auf 2. Bälle
gehen.

Bulthuis und Hovland spielen ja nicht hoch in die Mitte, sondern hoch in Richtung auf die
Eckfahnen und dann ins Aus

Kutschke kann ja gleichzeitig schlecht links und rechts an der Eckfahne stehen

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 10. August 2015, 21:53
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ich würde mal kutsche anfangen lassen. er wirkt auch etwas selbstbewusster und engagierter
als silvester. und eier hat er auch.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 10. August 2015, 21:54

Zitat von kleinerUdo 

ich würde mal kutsche anfangen lassen. er wirkt auch etwas selbstbewusster und
engagierter als silvester. und eier hat er auch.

gross ist er vor allem

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 10. August 2015, 21:56

jo, stell dir mal den super-3er-sturm vor: mlapa+kutschke+pekhart ... 

Beitrag von „mariO_o“ vom 10. August 2015, 22:01

Glückwunsch

Beitrag von „maecglubb“ vom 11. August 2015, 00:18

Zitat von mariO_o 

Glückwunsch
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joa, hat den sack zugemacht heut und die kutsche heimgefahren.
aktuell eigentlich der mann vorn rein bei unserer spiel- respektive bolzweise.

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 11. August 2015, 00:21

Zitat von maecglubb 

joa, hat den sack zugemacht heut und die kutsche heimgefahren.
aktuell eigentlich der mann vorn rein bei unserer spiel- respektive bolzweise.

So schlecht hat er sich aber wirklich nicht angestellt das was man von ihm erwartet hat er
gebracht (sich reingehauen Bälle abgelegt 2 Kopfbälle gewonnen ) und den Elfer gemacht
:hoch:

Beitrag von „Lupo89“ vom 11. August 2015, 02:52

Zitat von Glubbfan 97 

So schlecht hat er sich aber wirklich nicht angestellt das was man von ihm erwartet hat
er gebracht (sich reingehauen Bälle abgelegt 2 Kopfbälle gewonnen ) und den Elfer
gemacht :hoch:

Und durch die zwei Kopfbälle auch zwei Zweikämpfe mehr gewonnen als Sylvestr... Den
kannste derzeit ja absolut nicht anschauen!

Beitrag von „moosbüffel“ vom 11. August 2015, 03:46
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Zitat von kleinerUdo 

ich würde mal kutsche anfangen lassen. er wirkt auch etwas selbstbewusster und
engagierter als silvester. und eier hat er auch.

Denke auch es ist Zeit ihn mal von Anfang an zu bringen. Pro Kutsche for Startelf :hoch:

Beitrag von „papahippie“ vom 11. August 2015, 07:17

Sein Auftritt beim Elfer war souverän und entschlossen, der Schuß stramm und platziert. Er
wollte und konnte.
Mittlerweile bin ich ja schon fürs kleinste Lichtblickchen dankbar.

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 11. August 2015, 08:24

Wenn er den Torhüter ausgeguckt hat, dann war er souverän geschossen - ansonsten war der
Ball halt nur glücklich verwandelt - springt der TH in die andere Ecke hält er auch den dann zu
wenig platzierten Elfer von Kutschke.

Aber nehmen wir mal an, dass der TH ausgeguckt wurde.

Beitrag von „soundmaan“ vom 11. August 2015, 08:45

Hat irgendjemand eine Ahnung wen er mit der Äußerung " Was is?" und dem provozierenden
Blick in Richtung Bank? gemeint haben könnte? War relativ gut im Fernsehen zu sehen und
kann man sich hier nochmal anschauen:
http://www.sportschau.de/fussb…elfmeterschiessen100.html
Würde mich wirklich interessieren.

34https://www.glubbforum.de/forum/thread/18202-stefan-kutschke-20/

http://www.sportschau.de/fussball/dfbpokal/videonuernberggewinntelfmeterschiessen100.html
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18202-stefan-kutschke-20/


Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 11. August 2015, 08:51

Jo, habe ich auch gesehen.

Der Mann viel einfach spielen!

Also mal ranlassen ein ganzes Spiel.

Verstehe das bei der derzeitigen Standard-Spielanlage "Hoch&Weit" eh nicht.

Darf er nur nicht ran, weil er an Weiler vorbei geholt wurde? 

Beitrag von „hankkann“ vom 11. August 2015, 13:42

Zitat von Altmeister 

Sibons Erbe! :hoch:

:hoch:

Beitrag von „KillerDriller“ vom 11. August 2015, 16:09

Der hat gestern wenigstens getroffen und daher eigentlich keinen Spott verdient!
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